



I - Sport, Kultur, Touristik

### **Rund um Köln 2017 und Ausblick auf 2018**

<b>Gremium</b>	<b>Status</b>	<b>Datum</b>	<b>Beschlussqualität</b>
Ausschuss für Sport, Freizeit und Kultur	Ö	15.11.2017	Kenntnisnahme

Bereits zum 7. Mal hat das Radrennen „Rund um Köln“ am 11.06.2017 über Wipperfürther Stadtgebiet geführt. Dabei wurde schon zum 6. Mal eine Bergwertung am „Col St. Agathe“, d.h. in Agathaberg, ausgefahren. Der Anstieg nach Agathaberg ist sicherlich einer der attraktivsten Streckenabschnitte des gesamten Radrennens, wie man auch aus der Fernsehberichterstattung schließen kann. Zum zweiten Mal führte die Rennstrecke in diesem Jahr über Thier. Die Bürgervereine in Thier und Agathaberg haben, unterstützt durch weitere Vereine aus den Dörfern, jeweils wieder einen Event-Point eingerichtet. Erstmals führte die Strecke diesmal über Peffekoven und den Abzweig Ommerborn nach Hartegasse zurück. Die übliche Kosten- und Aufwandsaufstellung für das Radrennen ist als Anlage beigefügt.

Nach der jetzigen Planung wird auch das 102. Rund um Köln wieder in Wipperfürth vorbeikommen, und zwar am Sonntag, dem 10.06.2018. Bezüglich der Streckenführung sind noch keine konkreten Absprachen zwischen den Kommunen und dem Veranstalter getroffen worden. Die Verwaltung geht aber davon aus, dass die Streckenführung identisch mit der letzten oder vorletzten Streckenführung ist, so dass die bestehenden Planungen wieder zur Anwendung kommen können. Ebenso hofft die Verwaltung, dass Thier und Agathaberg wieder mit Event-Points zum gemeinsamen Erleben des Radrennens einladen.

Hinweis: Am 10.06.2018 soll auch wieder das Volksradfahr-Event „Trassen-Treffen“ auf den ehemaligen Bahntrassen stattfinden. Zugleich ist hier der Beginn der dreiwöchigen Stadtradeln-Aktion geplant (siehe auch unter TOP 1.9.5).

#### **Anlagen:**

Kosten und Personalaufstellung „Rund um Köln“